

## "Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dalam Kegiatan Safari Subuh"

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Nov 20, 2023 - 08:49



*"Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dalam Kegiatan Safari Subuh"*

**Sukabumi, 20 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S, Pd., aktif melibatkan masyarakat dalam kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Albarokah pada Senin, 20 November 2023, mulai pukul 04.20 WIB.**

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya memfasilitasi keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga mensosialisasikan program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Program tersebut dijelaskan sebagai upaya untuk menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat. Dalam suasana yang penuh kebersamaan, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan warga yang hadir, memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan ini bukan hanya sebagai wujud kehadiran kepolisian di tengah-tengah masyarakat, tetapi juga sebagai sarana menjalin silaturahmi guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di Desa Wangunreja dan sekitarnya.

Masyarakat sangat antusias mengikuti kegiatan Safari Subuh, dan banyak yang menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam memperkenalkan dan menjelaskan program yang diusung oleh Kapolres. Semua pihak sepakat bahwa kegiatan semacam ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman, agamis, dan harmonis.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Wangunreja berhasil menciptakan atmosfer keakraban dan kebersamaan, serta menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dengan semangat kebersamaan yang tercipta, diharapkan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat Desa Wangunreja, sehingga sinergi antara kepolisian dan warga masyarakat semakin terjalin erat.